

Die erste große Werkschau der bekannten Karikaturisten in Aschaffenburg.

# „Homo sapiens raus! Heimspiel für Greser & Lenz“

Ausstellung in der Kunsthalle Jesuitenkirche in Aschaffenburg bis zum 18. August 2024



Greser & Lenz; Illustration; Aquarell auf Papier © Greser & Lenz, F.A.Z.;

Foto: Sabine Denecke (Museen der Stadt Aschaffenburg)

Die Kunsthalle Jesuitenkirche präsentiert derzeit Deutschlands wohl berühmtestes Karikaturisten-Duo: Greser & Lenz. Ihre liebenswürdig-bissige Kunst ist unverwechselbar und allseits bekannt aus den großen Zeitungen und Magazinen, zu nennen sind hier beispielsweise die F.A.Z. und die Titanic oder der Stern. Mit der Ausstellung „Homo sapiens raus!

Heimspiel für Greser & Lenz“ widmet die

Die etwa 150 gezeigten Originale verdeutlichen, wie Greser & Lenz in der großen Tradition der "Neuen Frankfurter Schule" zu ihrer eigenen grafischen Sprache gefunden haben. Das Karikaturisten-Duo verbindet im wahrsten Sinne des Wortes eine unverwechselbare Handschrift, denn innerhalb ihrer Werke gibt es keine Arbeitsteilung. Und so ergänzen sie sich bis zum völligen Ununterscheidbarkeit "

gesetzt und dabei - ausnahmslos durch Tiere - pointiert beantwortet. Diese Karikaturen interpretieren das Sujet der Tierfabel völlig neu. Neben ihren bekannten karikaturistischen Zeichnungen zu politischen und gesellschaftlichen Themen beeindruckt Greser & Lenz auch durch großformatige, freie Arbeiten. Hierzu zählen Leinwandbilder, so etwa farbenfrohe Melderrichten. Ganz Sagen aus